
PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPINAS
Secretaria Municipal de Educação

CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR

ATA 2/2022 – 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA – 10/02/2022

Aos dez dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, com início às nove

horas,  a  segunda  Reunião  Ordinária  de  2022,  do  Conselho  de  Alimentação

Escolar  de  Campinas,  realizada  presencialmente  na  Secretaria  Municipal  de

Educação. Endereço: Rua Barreto Leme, nº 1557. Centro de Campinas. Contando

com  a presença  dos  conselheiros:  Adriana Persiani,  Edinéia  Marques  Mendes,

Gabriela  Chiareli  de  Souza, Leila  Claudia  Sarubbi  Heleno  da  Silva, Expedicto

Ribeiro de Carvalho Júnior, Márcia Maria Rocha, Renata Tambellini Scalvi, Sandoval

Donizete de Brito.  Também estiveram presente na reunião  Maria Helena Antonicelli,

Coordenadoria  de  Nutrição  e  José  Tadeu  Jorge,  Secretário  de  Educação  de

Campinas. A  Presidente  do  Conselho  de  Alimentação  Escolar,  Leila  Claudia

Sarubbi  Heleno da Silva deu início com a leitura da pauta da reunião: 1.Posse

novos membros do CAE- Conselho de Alimentação Escolar; 2.Plano de Ação para o

ano de 2022; 3.Retorno às aulas e, 4.Outros assuntos. Com a palavra, Senhor José

Tadeu Jorge, Secretário de Educação de Campinas, iniciando com boas vindas

aos novos conselheiros. Faz um breve relato da gestão da alimentação escolar de

Campinas,  que  todos  prezem  a  qualidade  da  alimentação  escolar  e,  sempre

busque  o  melhor.  Continua  dizendo  que  este  conselho  tem  uma  estância

significativa e também está em uma ótica pragmática. O sentido de todos nós é

buscar o melhor para a alimentação escolar e exercer por parte da secretaria, o

acolher de todos os assuntos e a disposição de juntos: avançar na melhoria. O

Secretário José Tadeu termina dizendo que sabe da importância da Alimentação

Escolar, mas a melhor pessoa para continuar este assunto é a Coordenadora de

Nutrição, Maria Helena Antonicelli. Maria Helena, se apresenta aos conselheiros

novos e,  continua dizendo sobre as atribuições de sua coordenadoria que é a

compra e fiscalização e, o Ceasa que faz toda a distribuição nas 560 escolas, uma

média de 1500 cozinheiras e 27 nutricionistas, seguindo a Resolução 06 do FNDE,

para a construção dos cardápios e por fim, as compras. Faz o convite para todos



presentes em conhecer o CEASA, suas dependências, e a Cozinha Experimental.

Assim se daria um início de Formação para os conselheiros novos. O Plano de

Ação, tem alguns itens para alterar e será feito durante o mês e enviar para o

Diário  Oficial.  O  terceiro  item da pauta  é  o  retorno  às  aulas,  começando com

frequência baixa, a família tem medo do retorno. Mesmo estas crianças ausentes

na escola no exato momento, a distribuição de cesta básicas já não pode ser feita.

Pois  cabe  ao  programa  de  alimentação  escolar  ser  educativo  e  não  mais  de

caráter  assistencialista.  Adriana  Persiane  diz  que  enquanto  gestora,  não  tinha

conhecimento de como o processo de Alimentação Escolar é Macro, até chegar no

prato do aluno. Em outros assuntos, consta nesta ata marcar a formação com a

Coordenadoria de Nutrição. Sem mais havendo a tratar eu Márcia Maria Rocha,

encerro a presente ata, que após aprovada pelos presentes será encaminhada ao

Diário Oficial do Município. 


